

まーさ キッズスマイルが チャレンジ してきました！

まーさキッズスマイル×マーサボウルコラボ企画

親子ボウリング大会！実施レポート

7月9日(日)にマーサ21北館3F「マーサボウル」のインストラクターさんが教えてくれる、親子ボウリング大会を開催しました。みなさん楽しく、準備体操から1ゲームプレイを体験していただくことが出来ました。

参加してくれた会員のみなさま、ありがとうございました。次回もお楽しみに！



マーニャン
レポート

さくねん ひ つづ だい かいめ
昨年から引き続き第2回目になるボーリング

イベントはどうだったかな？ 2回目のお友達もいたのかな？？
マーサボウルのインストラクターのお兄さんに、準備体操のやり方や

な あ
まっすぐ投げるためのワンポイントアドバイス、ピンに当てる
れんしゅう まな でき な
練習をしっかり学ぶことが出来たね！ みんなはまっすぐ投げられて
な うれ
いたし、けがも無く、元気にお父さんやお母さんとボーリングを楽しんでくれて

マーニャンもすごく嬉しかったよ☆

なつやす じょうず
夏休みはマーサボウルで、もっと上手になろう！

